

Pasarela infantil de carnaval

Escrito por El Corte Inglés Cartagena. 9 de febrero de 2015, lunes



Más de ciento cincuenta niños han participado en el concurso infantil del centro comercial de la Alameda. Una fresa, dos pollitos y una abuela han sido los disfraces ganadores de una nueva edición de este tradicional concurso.

Más de 150 niños han participado en el tradicional concurso-desfile de carnaval de El Corte Inglés de Cartagena que se celebró el pasado sábado. Un concurso en el que la imaginación quedó claramente palpable por la gran cantidad de disfraces originales que se presentaron.



El primer premio de esta edición ha recaído en Aítana Díaz Ros que se presentó con un precioso disfraz de fresa y a la que le correspondió una tarjeta regalo de El Corte Inglés por valor de 150 euros como ganadora; el segundo premio ha sido para para las hermanas Paula y Vera Fernández que con un original disfraz de pollo cautivo al jurado. Para ellas fue una tarjeta regalo por valor de 100 euros; y el tercer premio, dotado con una tarjeta regalo de 50 euros, ha sido para Rocío Pérez Conesa, disfrazada de abuela.

Todos los niños concursantes podrán recoger como recuerdo de su participación su fotografía desfilando del 20 de febrero al 20 de marzo en el laboratorio de fotografía 'Artelove', en el sótano primero de El Corte Inglés de Cartagena.